

上かむらだより

第2号



HPQR コード

オーナー水田の田植えをしました

令和5年6月4日(日)立岩のオーナー水田にて、田植えをオーナー様9名と協議会役員4名で行いました。今回で3年目を迎えますオーナー水田は、田んぼを区画単位で年間を通して契約していただく制度です。1口1万5千円(1アール)10m×10mにつき42kg(玄米なつほのか)を保証し、それ以上の収穫量がある場合は全てオーナー様の物になります。

年間2回以上の農業体験(田植え・草刈・稲刈等)を体験していただき、米作りを通して、農業への関心を持ってもらい、荒廃農地の再生につなげ、また地域住民の高齢化で増えつつある休耕田の活用や景観保持「関係人口」の増加に向けた取り組みとして行っています。今回「田んぼのオーナー」に申し込まれたのは、大分市から5名と別府市から5名その他4名の14名です。田植えではかなり楽しく作業をさされていきました。今後も草刈りや稲刈りのご案内をして、楽しんで作業をしていただきたいと思います。



オーナーの集合写真



終わった後の休憩



手植え作業



交代で機械植え

日指公民館で防災研修会を行いました

6月18日(日)日指公民館にて、地区住民30数名が集まり草刈り及び清掃作業終了後、これから訪れる台風時期を前に防災研修会を開き、緊急時の避難方法などを話し合い確認を行いました。



るるパークでコキア苗の植え付けがありました

6月16日(金)るるパークにて、山浦保育園児ら他関係者30人が集まり、フラワーガーデンにある畑でコキア苗200本の植え付けがありました。



第18回三世代交流グラウンドゴルフ大会開催しました

6月11日(日) 上村の郷のグラウンドで第18回三世代交流グラウンドゴルフ大会を、上地区の子どもたちと地域住民が言葉をかけあい、交流を図り地域ぐるみで青少年の健全育成に取り組むことを目的に、小学生6名と中学生4名を含む93名で梅雨空の天気が不安定の中行いました。

今回の最高齢者は男性93歳、女性82歳で開会式で上地区住民自治協議会の楠本会長より表彰を行いました。また、お二人ともすぐく元気で成績も良く、生き生きとプレーされていました。他の皆さんも「田植え後の気分転換？」のろよこい？笑顔で久々の集いを楽しんでいる様子でした。各クラスの優勝者は左記のとおりです。

- 一般男子 渡辺 春美(下 切) スコア 34
- 一般女子 豊田千賀子(西畑部) スコア 34
- 小学生 船尾 瑞穂(上河内) スコア 66
- 中学生 安部 雄大(蔭 田) スコア 51

みなさんお疲れ様でした。



芋の苗植え体験しました

6月9日(金) 立岩の畑で、早朝より協議会役員が圃場の状態を確認し、園児を迎えるために圃場周辺の草刈りやのぼり旗を立て準備をしました。午後1時半より、山香子ども園園児29名と先生6名、協議会9名、県と市関係者10名で、芋の苗300本を植えました。その他、スイートコーンと枝豆の種も播きました。園児たちはお芋の先生(伊藤美生さん)の話聞き、先生の指導の下、楽しく仲良く芋の苗と種まきをしました。秋には大きく実った芋とスイートコーンや枝豆と一緒に収穫して、子ども園にお届けします。



【上】

「この人」山香上警察官駐在所 巡査長 伊藤 淳郎



山香上駐在所に来て3年目に入りました。(これは私の本音ですが)上地区の方は本当に人が良く、私達家族に非常に親切に接してくれて、今までの警察人生で今が1番楽しいです。(家族もずっとここに居たいみたいです)こんな私ですが、大好きなこの地区と住民の方々の役に立てるよう精一杯頑張りますので、これからもどうかよろしくお願ひします。